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XIV. Gesetzgebungsperiode 

ANFRAGE 

der Abgeordneten Frodl 9 Ing o Ur!, Ingo Letmaier 

und Genossen 

an den Bundesminister f'ür Land.., und Forst"drtschaf't 

betref'f'end An ... und Verkäuf'e yon 1fald durch die Öster

reichischen Bundesf'orste 

Die Österreichischen Bundesf'orste sind auf' dem Markt 

f'ür Wald der bedeutsamste Konkurrent in.sbeson.ders f'Ur 

bäuerliche Waldbesitzer, die zur Verbesserung ihres 

Betriebes ein Auf'stockungsinteresse haben. 

Um eine Übersicht über den An~ und Verkauf' yon Wald 

durch die Österreichischen Bundesforste zu erhalten 

stellen die unterfertigten Abgeordneten an den 

Bundesminister für Land= und Forstwirtschaft f'olgende 

A n fra g e g 

1) Wie viele Hektar Wald und wie viele sonstige Gründe 

der Österreichischen Bundesf'orste wurden seit dem 

1. 40 ,1970 verkauf't und zu welchem Hektar-Preis? 

2) Wie viele Hektar Wald und wie viele sonstige Gründe 

der Österreichischen Bundesf'orste wurden seit dem 

1 0 4. 1970 gekauf't und zu welchem Haktar-Preis? 

3) W'o, von wem' und in welcher Größe wurde Wald 

und andere Gründe von den Österreichischen Bundes

f'orsten verkauft und zu welchem Hektar-Preis? 
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4) Wo p von wem und in \oJ'elcher Größe wurde "lald und 

andere Gründe von den Österreichischen Bundesforsten 

gekauft und zu welchem Hektar~Preis? 

" : .... 
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